



富士特だより

【めざす学校像】
児童生徒一人一人の自立を育てる
笑顔あふれる学校
富士見市立富士見特別支援学校
令和7年12月24日(水)第10号

高等部ふじみっこ祭り 6つの宿泊学習終了 ~それぞれの思い出のページが心に刻まれました~

12月5日(金)ふじみっこ祭り。本校のリーダーである高等部のステージが盛大に開催されました。このステージでは、参観いただいた皆様を世界旅行に誘う素敵なプログラムでした。それぞれの場面では、それぞれの役をそしてグループのまとまりも感じられる舞台でした。さすが本校の高等部の皆さんです。繰り返し何度も練習した成果がたくさん発揮されていました。保護者の皆様はじめ多くの関係機関の方々にこの素晴らしい姿を観ていただき、大変嬉しく思っています。また、作業販売でもたくさんのグッズが売られていきました。「毎年楽しみです。」という嬉しい声も聞かれました。心を込めて作り、購入いただき、そして喜んでもらえる…この繰り返しが子供たちの満足感や次の意欲につながります。今年度の素敵な思い出の一ページとなりました。たくさんの温かなご声援、本当にありがとうございました。

この2学期には、各学部の宿泊学習と修学旅行が実施されました。12月をもって全ての泊を伴う行事が無事に終了しました。子供たちにとって、家庭を離れて友達と過ごす学びは、何事にも代えがたい素敵なものでした。保護者の皆様には、持ち物の準備や当日までの健康管理などたくさんの気遣いをいただきました。教員も精一杯気配りをし、サポートをしてまいりました。今年度のこの経験が次年度の学習に繋がっていきます。様々なご配慮に心より感謝いたします。

保護者キャリア学習会

今年度より名称を保護者学習会から保護者キャリア学習会とし、いかにこの会が保護者の皆様のお役に立てるかを熟考し内容を決め、実施いたしました。お子様の学校での学びが終わる日は、必ずやってきます。お子様一人一人の特性はみんな違っており、学校はそれぞれの卒後に合わせたサポートをしていきますが、やはり保護者の皆様のご理解とお力がなければ進んでいかせません。今回は、3年前にお子様が本校を卒業した保護者2名の方をお招きし、お話を聞きしました。こんな準備をしておくといいというようなアドバイスだけでなく、当事者である保護者の方だけにしかわからない心の内もそっと語っていました。様々悩みながらも今がある、心に響くお話をたくさんいただきました。参加された方々には、疑問や悩んでいることを声に出していました。そして、多くの方より参加して大変よかったです。お言葉をいただきました。今後も保護者の皆様のニーズに沿ってこの学習会を進めてまいります。どうぞ多くの皆様のご参加をお待ちしております。



ご協力ありがとうございました

先月の文京学院大学、柄田教授の大学院生による「お子さんの食について」のアンケートにご協力をありがとうございました。柄田教授及び大学院生より丁寧なお礼のお言葉をいただきました。今後も柄田教授には本校の子供たちのためのスーパーバイズをいただきます。引き続き繋がりをもちながら子供たちの成長を支えていただけたらと思います。皆様のご協力に感謝いたします。

連絡

今年度より2学期の評価(あゆみ)は3学期に統一した評価としています。そのため、この2学期末は、あゆみの持ち帰りはありません。

各学部の取り組み

ふじみっこ祭り(小)

11月28日(金)に小学部のふじみっこ祭りが行われました。今年度のテーマは『スティッチ～「オハナ」みつけた!～』です。オハナとは、ハワイ語で「家族」という意味の言葉です。宇宙人のスティッチたちが、大切なオハナ探しの旅に出るという物語を演じました。各学年でテーマを決めて演じる中で大切なオハナの存在に気付いていき、エンディングではオハナ全員で「アロハエコモマイ」を演奏したり、踊ったりして絆を深めて幕を閉じました。スポットライトを浴びて自分の役を演じきった子どもたちは輝いていました。



1・2年 とまとまつりチーム

3年 スポーツチーム

4年 ダンサーチーム

5・6年 うちゅうじんチーム

修学旅行(中3)

12月11日(木)～12日(金)に修学旅行を行ってきました。1日目は、葛西臨海水族園に行き、ヒトデやウニ、ナマコを触りました。事前学習での生き物を触れた経験の成果を発揮し、緊張しながらもふれあうことができました。宿泊先のBumb東京スポーツ文化館のバイキングでは、からあげや焼きそばを自分たちでよそい、たくさん食べました。2日目は、東京ディズニーランドに行き、ミニーマウスと2ショット写真を撮ったり、乗り物に乗ったりしました。中学部最後の行事となりましたが、友達とのたくさんの思い出ができました。



ふじみっこ祭り(高)

12月5日(金)に高等部のふじみっこ祭りが行われました。開会の集いで、ドラゴンクエストのテーマ曲の合奏をしました。ステージ発表では、世界の国々の文化やスポーツ等を題材にした3グループによる発表と3年生の「世界と心で繋がる」というメッセージを込めたダンス発表をしました。閉会の集いで、「それもいいね」のダンスをしました。どの生徒も練習の成果を発揮することができました。作業販売では、5つの作業班による製品販売を行いました。多くの方に製品を見て購入していただいたことで、生徒達も達成感をもつることができました。



PUSH授業(高)

12月15日(月)に救命救急PUSH心肺蘇生法授業が行われました。心肺蘇生法やAEDを知ることで、生徒にとって命の大切さを学ぶとても貴重な時間となりました。生徒の感想では、「心肺蘇生法のやり方を知ることができてよかったです。」「目の前で人が倒れたときには、今日のことを思い出して落ち着いて行動できるようになりたいです。」など、学びを今後に生かそうとする前向きな感想を多く聞くことができました。



胸を PUSH、AED のボタンを PUSH、あなた自身を PUSH。